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《腐女子的夙願》

内容概要

繼《腐女子的品格》之後，更上一層的腐之極致！一窺腐女們散發玫瑰色的日常生活腐女間的友情不
保!?該捨友取萌呢？還是該捨萌取友呢？因為喜歡的配對不同，內戰一觸即發!?
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《腐女子的夙願》

作者简介

腐女（KUSAME）
1978年生。東京人。腐女資歷15年。平時以「天城れの」的筆名描繪Boy’s Love漫畫。喜歡的BL屬性
是戴眼鏡男。興趣是蒐集文具。經營一個叫做「メガネロチカ」的網站。
http://members3.jcom.home.ne.jp/renoamagi/
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《腐女子的夙願》

精彩短评

1、毕业卖书之前看完了，买的妹子笑的一脸了然，只要这个！
2、在台湾买的原版呐。。。
3、比【品格】那本好看点
4、hao   kan 
5、天城 れの 老师作品。腐女子日常生活记录。
6、画面简单，人物生动有趣，情节其实还算贴近现实XD
7、可爱有趣之作，就是不太熟悉里面提到的作品
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《腐女子的夙願》

精彩书评

1、标题: The WebCluster project. Using clustering for mediating access to the World Wide Web作者: Mourad
Mechkour;David J. Harper;Gheorghe Muresan会议信息: Annual ACM Conference on Research and
Development in Information Retrieval来源出版物: Proceedin
2、Quite cute and fun, though it didn't resonate as much as the last book. For me, it has a lot more to do with how
informative it is about Japanese manga/anime fan (and fujoshi) culture than being able to identify with it.I'd
definitely recommend it for fans of the last book, though.
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